## Nicole Ott als neue Schulleiterin der Dreieichschule ins Amt eingeführt

Am letzten Tag der Sommerferien überreichte der Leitende Schulamtsdirektor und stellvertretende Leiter des Staatlichen Schulamtes, Herr Dr. Volker Stürzer, der langjährigen stellvertretenden Schulleiterin der Dreieichschule, Nicole Ott, die Ernennungsurkunde zur Schulleiterin.



"Sie hatten ja bereits hinreichend Gelegenheit gehabt, in das neue Amt hinein zu schnuppern und sich darüber im Klaren zu werden, was auf Sie zukommen wird," meinte schmunzelnd Gymnasialdezernent Dr. Stürzer. In einer unterhaltsamen Rede schlug er den Bogen von den Anforderungen an einen Pädagogen und Schuldirektor im Jahr 1911 zur Gegenwart und wies einige Parallelen, aber auch Unterschiede auf und versah diese mit passenden Zitaten. Einen deutlichen Unterschied nannte er am Ende seiner Ausführungen: "Frauen kamen damals in dieser Funktion gar nicht vor, vom Thema "Gender" war man weit entfernt." Dies habe sich glücklicherweise geändert und so freue er sich, Nicole Ott die Ernennungsurkunde überreichen zu dürfen. Das Kollegium der Dreieichschule freute sich mit ihm über die Ernennung und quittierte dies mit einem langen und herzlichen Applaus.

(Anne von Loefen)